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１. 第2章を科学技術と加速器とし、最初に「なぜ加速器が必要か」を入れました。 

永宮先生がお書きになるのかもしれませんが、前々から考えていたことで

もあり、ご参考になれば幸いです 

 

２. 第4章を新設し、新しいプロジェクトの提案を入れました。これの可否は皆さ

んで議論したらいいのですが、この際、検討会として新しい原子力先端研究の

考え方を示すいいチャンスと思って追加しました。 

 

３. 第3章は、私の考えでは田中先生の部分が原研だけの話になっているので、こ

れまで原子力予算で建設した加速器を概観するようにします。 

 

４. 田島先生の自由電子レーザーは、原子力との関係が明確でなく加速器の紹介

として取り扱うなら第2章へまわしたほうがいいと思います。 
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